

Spendenscheck für Brandopfer

1 Den Erlös aus der Benefizvorstellung der diesjährigen Theatervorstellungen von „Entführt - verführt“ im Feuersbrunner Gasthaus **Gerhard Bauer** übergaben Vertreter des Theatervereins Klein & Lustig jetzt an Familie Fock aus Theiss. Ein verheerender Brand hatte Ende Jänner das Wohnhaus der fünfköpfigen Familie nahezu zerstört.

Theatervereinsobmann **Harald Dumfort** kam mit mehreren Ensemblemitgliedern ins Haus von **Karl und Maria Kohl** nach Brunn, wo der Scheck über 3.000 Euro übergeben wurde. Sichtlich bewegt bedankte sich **Gerhard Fock**. „Wir sind gerade dabei unser Wohnhaus wieder aufzubauen, obwohl viele persönliche Gegenstände durch das Feuer für immer vernichtet wurden.“

Zurück zu den Kunst-Wurzeln

2 Dorthin, wo alles begann, lud **Ilse „Vivienne“ Brunner** Freunde, Bekannte und Weggefährten zur Vernissage: ins Kunstwohnzimmer Damani im siebten Wiener Gemeindebezirk. Galerist **Manfred Hoschek** hatte vor 25 Jahren als erster die Vielseitigkeit der Tullner Künstlerin mit ungarischen Wurzeln entdeckt und ihre Werke ausgestellt.

Gatte „**DoktorBrubru**“ und **Gebhard Rauscher** sorgten mit ihrem Vortrag für Gänsehaut, **Brigitte Klug** für sphärische Musikbegleitung.

50 Jahre mit Holz verbunden

3 Prominent besetzt war die Feier zum runden Firmenjubiläum. **Heimo Kern** begrüßte unter anderen Nationalrat **Johann Höfinger**, Bezirkshauptmann **Andreas Riemer**, **Christian Bauer** (WKO) und **Günter Kraft** (AK). Bürgermeisterin **Josefa Geiger** dankte der Familie Kern „für ihren Einsatz in der Gemeinde in vielen Bereichen.“ Die Führung durch das Betriebsgelände ermöglichte einen beeindruckenden Einblick hinter die Kulissen der Hallen. Beim Festakt wurden langjährige Mitarbeiter geehrt, die Lehrlinge vorgestellt und die Familie mit den Söhnen **Lukas und Alexander Kern**, sowie **Renate Kern** vor den Vorhang geholt. Das Gasthaus „Die kleine Post“ verwöhnte kulinarisch, begleitet von den feinen Jazztönen der Band „Weinschenk-Seyr 4“.

„Zweitoutfit“ mit Begleitung

4 **Alexandra Zuscik-Duric** feierte ihre Hochzeit just am Höhepunkt der Aktionstage, zu denen

Boutiquen-Lady **Vanda Pomberger** in ihren Shop am Minoritenplatz geladen hatte. Die junge Dame hatte ihr Brautkleid im „Zweitoutfit“ erstanden und nutzte die Gelegenheit, sich von einer Visagistin für den schönsten

Tag im Leben mit einem professionellen Make-up verschönern zu lassen. Auch für die passende Frisur wurde gesorgt. Im Rahmen der Aktionstage „Nimm drei, zahle zwei“ wanderte jede Menge neue sowie kaum getragene

Designerkleidung über den Ladentisch. Und – man höre und staune – auch der eine oder andere männliche Begleiter ließ sich zum Stöbern verführen. Alles in allem ein schöner Erfolg“, zieht **Vanda Pomberger** Bilanz.



Scheckübergabe: Michaela, Katharina, Matthias und Gerhard Fock, Harald Dumfort, Brigitte Felbermayer, Claudia Diglas, Karl Kohl und Robert Diglas. Foto: Rap



Kunstsinnig: Daniela Hoschek, Ilse-Vivienne Brunner, Manfred Hoschek, Brigitte Klug, Gebhard Rauscher und Bruno Brunner. Foto: Firmkrantz



Heimo, Renate, Andrea, Lukas und Alexander Kern umringt von ihren Mitarbeitern mit Günter Kraft (l.) und Christian Bauer (r.). Foto: Tobias Krippel



Birgit Gasser, Vanda Pomberger und Elisabeth Schranz-Oberwegner umsorgen Alexandra Zuscik-Duric. Foto: Firmkrantz